

Arbeitskreis E-Health

Vorsitz: Jürgen Gambal
Datum: 30. Mai 2006
Zeit: 14:00 bis 17:30
Ort: Cafe Heine

Anwesende: Brandstätter Jürgen, CodeWerk
Christen Peter, IBM
Dorda Wolfgang, Med.Uni.Wien
Gambal Jürgen, EB Konsulent
Hiebl Wolfgang, GESPAG
Hölzl Konrad, KAV-IT
Saueremann Stefan, FH Technikum Wien
Schindler Ruth, WKÖ
Scholz Manfred, sec4you-CISA
Tiani Martin, Tiani Spirit
Weigl Martin, AIMC
Wilhelmy Immanuel, TILAK
Wochesländer Peter, EB Konsulent

Agenda:

1. Annahme des Protokolls der letzten Sitzung
2. Annahme der heutigen Tagesordnung
Protokoll und Tagesordnung werden angenommen.

Themen: Diskussion, Zusammenarbeit der internationalen
Standardisierungsgremien,

3. Bericht des AK Leiters;
 - AUSTRIAPRO Generalversammlung
Jürgen Gambal

Am Montag, den 29.5., fand die AUSTRIAPRO – Generalversammlung statt. Hauptthemen waren der Budgetbericht und Projektberichte aus den Arbeitskreisen. Derzeit finden die Arbeiten über die elektronische Rechnungslegung die meiste Aufmerksamkeit. Da die überwiegende Zahl der Gesundheitsdienstleister nicht in der WKÖ organisiert sind, findet die Arbeit des AK E-Health wohl Interesse, jedoch sind nur wenige Unternehmen direkt betroffen.

4. Zwischenbericht Projekt LA/LB

Jürgen *Gambal*

Der Zwischenbericht wurde unter Mitwirkung zahlreicher AG-Mitglieder fertig gestellt und zusammen mit den erarbeiteten Dokumenten elektronisch verteilt. Die Arbeiten werden in diversen Organisationen weitergeführt. Nach Vorliegen der Ergebnisse wird im AK berichtet. Es wurde beschlossen, ein Schreiben zu verfassen, in dem ein oder

mehrere Entscheidungsträger der österreichischen E-Health-Szene um Unterstützung beim Einsatz internationaler Standards im österreichischen Gesundheitswesen ersucht bzw. aufgefordert werden. Als mögliche Empfänger eines derartigen Schreibens wurden die Herren Schörghofer (SVC) und Gaugg (Landesgesundheitsfonds Steiermark) genannt.

Gambal wird einen Entwurf erstellen und zur (elektronischen) Diskussion an die Sitzungsteilnehmer zu versenden. Es ist beabsichtigt, an der Tagung des IT-Forums (22.-23.6.) die dabei anwesenden IT-Verantwortlichen der Krankenanstalten zu informieren.

5. Bericht aus Malaga: eHealth 2006 High Level Conference and Exhibition

Fr.Dipl.Ing Toth (KAV) hat einen Bericht über ihre Eindrücke verfasst und zugestimmt, dass er an die AK-Mitglieder zur Information verteilt wird. Das Dokument liegt dem Protokoll bei.

6. Mitarbeit EHI

Diskussion

Es wurde berichtet, dass wohl die Fortsetzung der Arbeit der EHI gewünscht wird, jedoch wird es den einzelnen Arbeitskreisen überlassen, ob und in welcher Form die Arbeiten fortgeführt werden sollen.

7. Allfälliges

Die nächste Sitzung wird am 19. September wieder in der WKÖ stattfinden. Um 10.00 Uhr trifft sich der FNA, um 14.00 der AK.